

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 12. September 2012

Begrenzende Hecken am Spielplatz auf der Maaraue (AUF)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird nochmals gebeten, das Loch, das in der Hecke auf dem Spielplatz Maaraue (Ende Lesselallee) entstanden ist, durch Pflanzungen wieder zu schließen. Die Hecken bilden eine für Kinder wichtige Grenze zwischen Spielplatz und Straße.

Ein solcher Antrag wurde bereits im Mai 2011 vom Ortsbeirat beschlossen. Im Herbst 2011 hieß es, man werde zeitnah Pflanzungen vornehmen.

Beschluss Nr. 0156

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. VII z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher